

La première de l'Asul à domicile reportée

La sentence est tombée vendredi à la mi-journée. L'Asul ne pourra finalement pas utiliser le petit palais des sports de Gerland ce samedi. Il est fermé par décision de la ville, pour au moins une semaine, ce qui exclut également les possibilités d'entraînement. Mardi, le feu vert avait pourtant été donné.

Battus samedi dernier en Avignon pour la première journée, les volleyeurs lyonnais espéraient lancer leur saison avec la venue de Conflans.



Quentin Rossard Photo ASU
Tommy BadCat